

Participa CEDH en mesa de trabajo nacional sobre derechos de la infancia



1



19 de Noviembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos forma parte de las instituciones participantes en la Semana Nacional de los Derechos de la Infancia que se celebra en Nuevo León para analizar los retos

y desafíos en los servicios de protección y difusión de la integridad de las niñas y niños.

Especialistas del Instituto de Formación en Derechos Humanos de la CEDH participaron desde este miércoles en las mesas de debate en las que se dieron a conocer materiales didácticos y lúdicos para difundir, sensibilizar y concientizar sobre las necesidades de las y los menores de edad.

En su participación en la mesa de debate “Sistemas de Difusión de los Derechos de los niños, niñas y adolescentes” la CEDH abordó los mecanismos utilizados en el organismo para promover entre estudiantes de primaria y secundaria los principios de convivencia armónica, protección a la integridad y promoción de no violencia y discriminación en la población del estado.

Esta reunión que convoca a dependencias gubernamentales, representantes de organismos públicos y organizaciones de la sociedad civil es un ejercicio de evaluación sobre la efectividad de los protocolos utilizados en las diversas instituciones para hacer efectivo el pleno goce de los derechos

humanos, así como para el diseño de programas y políticas que atiendan las necesidades de la población de infantes.